

Liebe Kinder und Eltern,

21.12.2023

nun ist es soweit und Weihnachten steht vor der Tür. Alle Kinder sind in den letzten Wochen zunehmend kribbelig geworden. Die Adventszeit ist nur kurz, dadurch haben viele schöne Ereignisse in kurzer Zeit stattgefunden, viele sind auch krank gewesen. Wir hatten eine gemütliche Weihnachtsmarktpause, wer weiß, vielleicht hat auch unser Schuleichhörnchen Memo sich eine Waffel stibitzt.

Gerade in diesem Jahr, wo es so viel Streit und Unruhe auf der Welt gibt, hat mich das Weihnachtstheater der Klasse 4 besonders berührt. Eigentlich eine bekannte Geschichte, aber es tut, gerade jetzt, so gut, wenn von Frieden gesungen wird. Im letzten Lied heißt es:

*Wenn der Himmel und die Erde sich berühren,*

*kann ein Mensch die Liebe spüren, scheint ein Licht in dunkler Nacht.*

*Wenn der Himmel und die Erde sich berühren,*

*kann ein Mensch die Freiheit spüren, scheint ein Licht in dunkler Nacht.*

*Wenn der Himmel und die Erde sich berühren,*

*kann ein Mensch den Frieden spüren, scheint ein Licht in dunkler Nacht.*



Ich wünsche uns allen, dass es Weihnachten gelingt, die Liebe und den Frieden des Festes zu spüren und lange in unseren Herzen zu bewahren und das Licht von Weihnachten weit in unseren Alltag hinausstrahlen zu lassen. Denn letztlich fängt der Frieden der Welt auch hier auf unserem Schulhof mit einem freundlichen und respektvollen Miteinander in der Schule und den Pausen an.

In diesem Sinne wünsche ich uns allen eine wunderbare Zeit, mit lieben Menschen, gutem Essen, Kerzenschein, Wärme, Geborgenheit und Frieden.

Wir sehen uns hoffentlich gut erholt und fröhlich im neuen Jahre wieder.

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr wünscht



*H. Zierholz-Reghe mit dem gesamten Team der Grundschule Wesseln*